

HYPERIONVERLAG / MÜNCHEN-BERLIN



Wir bitten nicht auf Lager fehlen zu lassen:

Das Frauenbuch des Jahres!

CATHERINA GODWIN

Die Frau im Kreise

Roman

Hanns Johst im Berliner Tageblatt:

Das Persönliche, der Duft des Bekennnisses, die Seele des Geslüsterten, Ange deuteten dieses Werkes ist groß. Ich weiß um keine Frau des deutschen Schrifttums, die Erotik derartig künstlerisch vollwertig, derartig männlich zu verarbeiten vermag. Hier verliert die Sinnlichkeit jede unterhaltende Bedeutung, um sich ganz als Erlebnisessenz zu verdichten. Die spielerische Phantasie der Frau, hier ist sie vielleicht zum ersten Male, nach den Memoiren romanischer Gesten, blonde Sinnlichkeit im Goetheschen Sinne geworden. Hier ist zum ersten Male Romantik nicht aus dem Geiste geboren, sondern aus dem keimenden Blut einer faulichen Leidenschaft, deren Begierde nicht der Genuss, deren Sehnsucht die Steigerung ihres Wertes bleibt.

Gehetzt M. 12.—, gebunden M. 20.—

Vorzugsausgabe in Halbleder M. 60.—

Hauptauslieferungslager bei F. Volkmar in Leipzig